

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711092 - ROZINESTY ODELIA ARISSAPUTRI

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	
BALUT BIDAI	Informed consent itu bicara dengan pasien dek.. jadi kamu lihat wajah pasien dong.. Periksa ROM di dagu bgmn caranya? krepitasi itu apa to dek? cara periksanya dengan di dengar ya?? px ROM di lengan bawah? lukanya luka lecet, bayangkan kamu nyemprot NaCl dari flabot, pasien posisi tiduran begitu.. basah semua pasiennya.. NaCl bisa diletakkan dalam comb saja, kasanya yang dibasahi. bidai tidak selesai.. diatih lagi.. manajemen waktunya juga..
KOMUNIKASI	sudah salam, memperkenalkan diri, menggali identitas sudah baik. menanyakan KU, lokasinya, karakteristik nyerinya, onset keluhan, frekuensi nyeri, menanyakan penyebab nyeri, penanganan saat kejadian, pengobatan dengan obat, hal yang memperingan dan memperberat. menanyakan keluhan dengan aktivitasnya, keluhan lain (demam, debar2, sesak, bak, bab, pusing, mual/muntah, rambut rontok, keringat berlebih) dan penjalaran. riwayat serupa di keluarga, riwayat jatuh sebelumnya. menanyakan asupan makanan, riwayat sakit berat dan mondok rs, menanyakan penyebab keluhan tidak sembuh, menanyakan harapan pasien dengan penyakitnya tapi belum menanyakan kekhawatiran terhadap penyakitnya. belum menggali riwayat lingkungan, sosial. kurang bersikap netral terkait pengobatan pijat yang telah dilakukan oleh pasien... sebaiknya tidak membuat persepsi terkait pengobatan pasien ya dek.belum menggali tanda radang akibat traumanya ataupun keterbatasan gerak yang dialami pasien.
PEMASANGAN NGT	saat pemasangan minta pasien menengadahkan masukkan perlahan, minta menelan, sampai faring dilihat, minta pasien menunduk. spatula tongue sdh selesai masukkan ke bengkok ya.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	tdk minta pasien ditemani,laporan benjolan kurang lengkap, permukaan dan respon thd nyeri, buru2 sekali,
PERAWATAN LUKA (MLBM)	pemeriksaan kurang lengkap (look feel dan move ya), setelah simulasi scrubbing gelapnya pake handuk steril dong jangan yang bersih, edukasi kurang lengkap
PROVOKASI NYERI	ok
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	inspeksi vagina membuka labia dg kassa steril. boleh2 aja, tapi tidak terlalu perlu dan rawan on. overall ok